



梶中学校だより

令和4年12月 5日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

2学期も残すところ後3週間となりました。12月22日の冬至までは、日に日に太陽が出ている時間が短くなっていきます。昼間で太陽が出ている時などはまだまだ温かく感じる時がありますが、朝夕は、めっきり寒くなってきました。そこで、生徒たちには1日の日の終礼で、右側に記載してある内容を伝えていきます。お知りおきいただきますようお願いいたします。その後の登校時の様子を見てみると、マフラーを着用している生徒たちが増えてきたように感じますが、皆ルールを守って着用してくれています。

- 寒くなってきたので、各自体調に合わせて・・・
- 手袋・マフラーの着用、OKです。
- 校内での着用はできません。
- 下足室で必ず外してください。
- ルールを守って、気持ちよく過ごしましょう。

また、昼休みの時間などは、多くの生徒がグラウンドに出て、バレーボールやボール当て、サッカーなどで体を動かしています。体育の時間は、持久走ですので、寒さに負けず、元気一杯に過ごしてほしいと思います。

2回目の調理実習(2年生)

11月29日(火)からクラス毎に4日間、調理実習を行いました。今回は、2時間で「ご飯・みそ汁・青菜のごま和え・肉じゃが・だし巻き卵」の5メニューを調理しました。

その時間内で、調理・喫食・片づけまでを行いますので、忙しい中でも、生徒たちは班で協力しながら楽しそうに調理をしていました。



今回は、ゆっくりと食べることが出来たようでした。試食をさせていただきましたが、本当に美味しかったです。



コロナ禍とい状況ですが、可能な限り、生徒たちが、色々な



経験や学びが出来ればよいと考えています。

次の調理実習は、12月16日(金)からクラス毎で、3年生が予定されています。1時間を使っての調理実習ですが、どのような料理を作るのか調理している時の3年生の様子が、今から楽しみです。

なかよし文化交流会を実施しました!

11月29日(火)の3時間目と4時間目を

活用して、中学校区の支援学級生の交流を行いました。今回は、校区両小学校6年生で、支援学級で学ぶ児童を梶中学校にお招きして作品の制作やバランスゲームなどをして交流を深めました。今回参加してくれた6年生の児童が、中学校の支援学級について少しでも多くのことを知ってくれたらと願っています。



i Padを資料として活用しながら作品の制作をしています(美術)

